

Fecha: 17/03/2025 \$856,458 \$1.035.072 Vpe pág:

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

Audiencia

15.600 5.200 5.200 82,74% Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD



Pág: 13

Centro Universitario les dio la bienvenida con una ceremonia "mechona"

100 nuevos estudiantes natalinos iniciaron año académico en la UMAG

• Los jóvenes se mostraron ilusionados por afrontar el nuevo desafío que se les avecina, en carreras técnicas de corta duración pero con proyección en la región.



Los nuevos estudiantes acompañados por las autoridades de la UMAG.

Christian liménez cjimenez@elpinguino.com

on altas expectativas de sus más de 100 nuevos estu-diantes, el Centro Universitario de la UMAG inició el año académico.

Ángel Ortega, matriculado en Técnico en Turismo, expresó su alegría por reto-mar sus estudios. Comentó que antes estuvo en otra carrera, pero que ahora quiso retomar Turismo.

Por su parte, Mayra Villegas, alumna de Técnico en Educación Parvularia, sostuvo que su vocación nació del cuidado de su sobrina, y esto la motivó a interiorizarse en conceptos académicos para luego desempeñarse en esto en el campo laboral.

Finalmente, Yanquir Osorio, estudiante de Técnico en Administración, destacó la oportunidad de complementar su formación con conocimientos en turismo, señalando que "me gusta-ría desarrollar habilidades en administración y gerencia, complementando con el turismo, que es un área fuer-

La rectora subrogante y vicerrectora de Vinculación con el Medio de la UMAG. Lorena Aguilar, subrayó la



Los "Mechones" recibieron un morral UMAG con elementos para iniciar de buena manera el año.

relevancia de esta instancia para la comunidad universitaria: "Para la universidad es sumamente importante recibir a estos nuevos y nuevas estudiantes, mechones, que van a dar vida a las carreras técnicas que tiene acá el Centro Universitario de Puerto Natales".

Por su parte, la directora del Centro Universitario de Puerto Natales, Claudia Erebitis, reafirmó el compromiso del centro con la formación de los estudiantes. "Estamos muy contentos porque nuevamente la co-munidad ha respondido al llamado de estudiar y formarse aquí. Este año tenemos

alrededor de 210 estudiantes en total y estamos trabajando en la apertura de nuevas carreras y programas de ca-pacitación", destacó.

Por último, el presi-dente de la Federación de



La bienvenida fue emotiva, pero también alegre para los nuevos alumnos.

Estudiantes de la UMAG, Felipe Miranda, valoró el entusiasmo de los mecho-nes: "Ha sido algo bastante gratificante ver a los mechones de Puerto Natales. conocer sus experiencias v

su centro. También hemos incentivado la organización estudiantil, para que los propios estudiantes sean protagonistas en la mejora de sus condiciones académicas".